

Tingkatkan Pelayanan Kepada Masyarakat, Polsek Tanjung Mutiara Gelar Jumat Curhat

Dina Syafitri - AGAM.UPDATES.CO.ID

Jan 6, 2023 - 13:17



Polsek Tanjung Mutiara jajaran Polres Agam mengadakan kegiatan pertemuan dengan masyarakat secara Santai disebuah kedai kopi milik warga di Jorong Banda Gadang Nagari Tiku Selatan Kec.Tanjung Mutiara Kab. Agam dengan bertajuk "Jumat Curhat" guna mendengarkan keluhan dan aspirasi warga secara langsung.



Kegiatan Jumat Curhat tersebut dilaksanakan langsung oleh Kapolsek Tanjung Mutiara Iptu Nofriandy, S.H yang di dampingi oleh Waka Polsek Tanjung Mutiara Iptu Aldy, S.E, M.M dan Bhabinkamtibmas Nagari Tikus Selatan Bripka Romi Wahyuni mulai dari pukul 09.00 Wib. (6/1/23).



Iptu Nofriandy mengatakan, "Polsek Tanjung Mutiara sengaja berinovasi melaksanakan Jumat Curhat ini agar pihaknya bisa betul-betul mengetahui kondisi masyarakat di lapangan. Kemudian, hal itu bakal menjadi acuan untuk meningkatkan pelayanan kepolisian".

" Kegiatan Jum'at Curhat juga bertujuan untuk mendengar secara langsung informasi keluhan,aduan,saran,kritik dan masukan dari masyarakat kepada kepolisian terkait semua permasalahan yang terjadi maupun terkait Harkamtibmas sehingga terjalin silaturahmi dan kemitraan antra Polri dan

masyarakat, dimana kegiatan ini juga merupakan program Quick wins dari Bapak Kapolri." Ulas Iptu Nofriandy.

lebih lanjut Iptu Nofriandy juga menyampaikan " mudah mudahan dengan kegiatan Jumat Curhat ini situasi kamtibmas yg kondusif bisa tercipta diwilayah hukum Polsek Tanjung Mutiara dan menjadi solusi dari berbagai permasalahan sosial yang ada dimasyarakat.

Dan sebagai penutup Iptu Novriandy juga mengatakan "Kegiatan Jumat Curhat yang dilaksanakan oleh Polsek Tanjung Mutiara ini akan tetap berlanjut sampai kedepanya. dan akan dilaksanakan ditempat tempat yang berbeda diwilayah hukum Polsek Tanjung Mutiara."

"kami juga telah menugaskan seluruh bhabinkamtibmas untuk memberikan himbauan Kamtibmas sebelum khotbah jumat diwilayah nagari masing masing agar bisa menciptakan rasa aman di hati masyarakat."



kegiatan Jumat Curhat Polsek Tanjung Mutiara ke nagari Gasan Kaciak di tutup dengan kegiatan Tambahkan yaitu berupa pemberian sarana kontak kepada Masjid Nurul Huda Banda Gadang yang berbentuk sapu lantai, sapu lidi, kain pel dan tempat sampah

(Berry).